

正しく
強く
誠実に

潮来一中だより

2月号



本校の教育目標

「確かな学力を身に付け 個性と創造性に富んだ 心豊かでたくましい生徒の育成」

- めざす生徒の姿
- 自ら課題を見付け、主体的・対話的に学ぶ生徒（知）
 - 心豊かに表現し、優しく思いやりのある生徒（徳）
 - 規則正しい生活を送り、心身ともに健康な生徒（体）

明日は立春です。暦の上では春となりますが、まだまだ寒い日が続いています。本校の特色ある教育活動の「早寝・早起き・朝ごはん」を実践し、寒さに負けずに健康第一で過ごせるよう、ご協力をお願いいたします。

現在、新型コロナウイルスが感染急拡大しており、改めて感染予防対策が必要となってきています。しかし、何か特別なことを行うのではなく、今まで同様に「マスク着用、手洗い、消毒、換気、三密回避」等をしっかりと継続していくことが重要となります。同時に「感染者や濃厚接触者等への差別・偏見の防止」にも一中全体で取り組んでまいります。

年度末が近づき、今年度のまとめを行う時期となりました。今後も、感染症対策を講じながら教育活動を着実に進めてまいりますので、ご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

ようこそ、潮来一中へ

— 来年度入学予定の6年生を迎えた入学説明会 —

1月28日(金)午後、来年度入学予定の6年生児童とその保護者の方をお迎えし、入学説明会を開催しました。コロナ禍のため、部活動見学を取りやめる等、予定を変更して進めました。

当日は、本校生徒会役員による中学校生活についての説明、外部講師による情報モラル教育、授業見学、諸費等の説明、生徒指導主事の話など、4月の入学に向けて大切なポイントや心構えをお伝えしました。現在の入学予定者数は51人です。期待と希望に胸躍らせる新入生を笑顔で迎え、充実した中学校生活を送れるように一中全体で準備を進めてまいります。



進路の実現に向けて「継続は力なり」

3年生は、進路の実現に向けて日々努力しています。昨年12月より毎日の授業に加えて、始業前の朝7時45分から自主的な学習に意欲的に取り組んでいます。まさに「継続は力なり」の体現です。

3年生が一生懸命学習に励む姿は、1・2年生たちにとってよき手本となっています。3年生一人一人が、これから迎える本番で自分の力を発揮できるように、全力で応援してまいります。



【2月の主な予定】

- | | | | |
|--------|----------------------------|--------|-------------------------------|
| 1日(火) | 実力テスト(3年) | 18日(金) | P T A 三役会, 総務委員会 |
| 8日(火) | 仕事人に学ぶ会(1年) | 22日(火) | 潮来一中創立記念日 |
| 16日(水) | 生徒朝会 | | 潮来一中感謝祭, 委員会 |
| 17日(木) | 1・2年学年末テスト①
(技家・国・数・音美) | | スクールカウンセラー来校日 |
| 18日(金) | 1・2年学年末テスト②
(理・社・英・保体) | 24日(木) | 千葉県公立高等学校学力検査① |
| | | 25日(金) | 千葉県公立高等学校学力検査②
学校給食研究推進校訪問 |